
 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc.» 

Date : Le lundi 28 août 2017 à 19 h, Centre Paul-Émile 

Lévesque 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 

1. Mot de bienvenue : 

 

2.  Absence : aucune 

Présences : Jovette Richer, Mario Laplante, Daniel Lafleur, Sébastien Racine, 

Nathalie Rozon, Paul Groulx 

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : aucune 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

Ajouts : soirée country et Mélanie Roy, projet de l’ESCC, fermeture de rue et 

amendement au bruit. 

proposé par : Mario Laplante  
appuyé de : Daniel Lafleur 
 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 26 juin 2017 : 

 

proposée par : Nathalie Rozon  
appuyé de : Daniel Lafleur 
 

6. CRCVC:     aucun sujet 

 



7. Festival 2017 :              

Comité          

a. Santa Run suivi 

Un vidéo a été fait le 25 juillet signalant la Santa Run en cette journée de Noël des 

campeurs. On a dû retirer le vidéo étant donné qu’il avait les logos de CTV et Majic 100. 

L’inscription pour la course se fait depuis la fin juillet. On a été informé que la Fondation 

sollicitera la fromagerie pour une commandite. Cette commandite, s’il y a lieu, sera 

exclusivement pour la course du père Noël. 

 

b. Hockey de rue suivi 

Guy Parent continu encore cette année pour l’organisation de cet événement.  

 

c. Marketing suivi  

Le comité se rencontrent afin d’améliorer notre stratégie. Le site web a été remis à jour. 

La compagnie d’autobus 417 bus line affichera encore de la publicité sur 4-5 autobus. 

 

d. Commandite suivi  

Le comité se rencontrera la semaine prochaine. Jovette a distribué les pochettes de 

commandites aux commerçants. Il y a quelques nouveaux commanditaires qui seront 

approchés. 

 

e. Soirée country suivi 

Une rencontre aura lieu le 31 août pour planifier la publicité et la vente de billet. Daniel 

Lafleur a sollicité Paquette Ass. qui a accepté d’être commanditaire de la soirée country 

pour 2500 $. 

 

Divers 

f. Emprunt de chaise et de table suivi 

Suite à la demande de juin, une lettre a été écrite par Daniel Gatien et Charles Boyer, 

recommandant d’accepter de prêter les chaises et les tables à la condition que la salle 

communautaire ne soit pas louée. Si la salle est louée, nous n’aurons pas accès aux 

chaises et aux tables. Cette recommandation a été approuvée par le conseil. Si c’est le 

cas, Daniel Lafleur nous prêtera des chaises.  

  

 



g. Décoration au nord de la rivière suivi 

 

Une lettre ainsi que la soumission seront remises à la municipalité afin d’explorer quelle 

participation on peut s’attendre de celle-ci. 

 

h. Marché de Noël suivi 

Nous avons 3 marchands qui ont confirmés leur participation, nous continuons de 

chercher. La multitude de marchés dans les festivals, foires, etc. rend de plus en plus 

difficile d’attirer les commerçants. On s’entend pour évaluer le succès du marché à la fin 

de l’année. 

 

i. Food truck suivi  

 

Milano a déjà manifesté de l’intérêt, avec leur nouveau kiosque de Popcurds. Denis 

Savage, de la Bonne Bouffe, est intéressé avec l’exclusivité conjointement avec Milano. 

On offre à Milano et La bonne Bouffe l’exclusivité au prix de 250 $ chacun. On s’assurera 

de mettre une clause à savoir s’il ne se présente pas, il y aura une pénalité de 1000 $. 

Les heures seront de 8 h à minuit le samedi et de 8 h à 13h le dimanche. 

 

j. Réservation de la glace et de la salle au complexe JR Brisson suivi  

 

À suivre, Daniel fait les vérifications, il confirmera avec le gérant de l’aréna 

 

k. demande de subvention suivi  

 

On  engage pour une autre année Marie-Eve pour faire une demande de subvention pour 

le Festival 2018. Le projet des sculptures se déroule bien, plusieurs rencontres sont à 

prévoir. 

 

l. Budget 

 

Mario et Jovette se rencontreront prochainement. Il sera présenté à la prochaine 

réunion. 

 

 



m. demande de permis de boisson, amendement au bruit et fermeture de rue 

 

Une lettre sera remise à la municipalité pour la demande de permis de boisson. Voir la 

Résolution 2017-0045 pour la fermeture de rue et l’amendement au bruit proposé par 

Mario Laplante, appuyé de Daniel Lafleur. 

 

n. chaufferette  

 

Jovette a acheté 2 chaufferettes au coût de 138 $. Elles serviront pour le chapiteau. 

 

o. réunion pour les bénévoles 

 

Il y aura une réunion pour tous les bénévoles le 13 septembre à 19 h au centre Paul-

Émile Lévesque. 

 

p.  Mélanie Roy 

 

Jovette et Éric Gadouas prendront un rendez-vous avec Mélanie afin de savoir la date de 

rencontre avec les élèves dans le cadre de leur projet. Comme défi, nous avons décidé 

de leur laisser relever le défi d’améliorer l’arrivée et le stationnement lors de la parade de 

Noël. 

 

8. Revitalisation : suivi :  

 

a. Redéfinition du paramètre du centre-ville. 

b. bannière 

Les deux sujets seront des sujets de haute importance après le déroulement du 

Festival 2107. 

 

c. prolongation de la durée du mandat des membres du C.A. 

 

Jovette a parlé avec les membres de la firme d’avocat. Afin de prolonger la durée d’un 

mandat des membres du C.A., on a besoin d’une résolution acceptée de la part du C.A.  

 

 



et du membre votant du conseil. On a discutera lors de la première réunion suivant le 

festival. Par la suite, le sujet sera apporté à la prochaine réunion de l’AGA.  

 

9. Fête du Canada : Projet de Juliette : suivi  

L’organisation n’a pas eu besoin des kiosques à cause de la température pluvieuse. 

 

10. Prochaine rencontre :  

 

La prochaine rencontre aura lieu le 25 septembre à 18 h 30 à l’hôtel de ville. 

 

11. Levée de la rencontre : à 21 h 30  

proposée par : Nathalie Rozon  
appuyé de : Mario Laplante 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Jovette Richer      Paul Groulx   

Présidente       Secrétaire 


